20 de marzo de 2025

Jeff Cohen Director ejecutivo Fruit of the Loom

Estimado Sr. Cohen:

Nosotros, las organizaciones firmantes, escribimos para expresar nuestra profunda preocupación por la reciente decisión de Fruit of the Loom de cerrar dos fábricas de ropa sindicalizadas en Honduras: Jerzees Nuevo Día en Choloma y Confecciones Dos Caminos en Villanueva. Esta decisión, que sigue al cierre por parte de Fruit of the Loom de otras fábricas sindicalizadas en el país en los últimos años, plantea serias preocupaciones sobre el compromiso de su empresa con los derechos laborales y la libertad de asociación. En lugar de basarse en su compromiso anterior con los derechos de los trabajadores en Honduras, su empresa parece estar adoptando una estrategia de abastecimiento con estándares inferiores, similar a los de las marcas menos responsables de la industria.

Estas fábricas son más que simples lugares de trabajo. Representan un compromiso de su empresa con los derechos de los trabajadores después de una campaña organizada por estudiantes y organizaciones de derechos laborales. En 2009, Fruit of the Loom dio un paso histórico al aceptar abrir Jerzees Nuevo Día después de haber cerrado previamente una fábrica sindicalizada (Jerzees de Honduras) en la misma ciudad y al haber recontratado a muchos de los mismos trabajadores que había despedido. En ese momento, Fruit of the Loom recibió reconocimiento internacional por su compromiso con el abastecimiento ético y por su liderazgo en la industria. Ahora, ese legado está en riesgo.

Como organizaciones que trabajan por los derechos humanos y laborales, nos parece verdaderamente alarmante que Fruit of the Loom esté en el camino de eliminar todas sus fábricas de confección sindicalizadas en Honduras mientras busca una producción de menor costo en lugares con un alto riesgo de abusos de los derechos laborales. Hacemos un llamado a Fruit of the Loom para que apoye a los trabajadores que fabrican su ropa y detenga el cierre de Jerzees Nuevo Día y Confecciones Dos Caminos, y en su lugar se comprometa a mantener las operaciones en fábricas sindicalizadas y garantizar el derecho de los trabajadores a organizarse sin temor a represalias.

Solicitamos una respuesta rápida que describa los compromisos futuros que Fruit of the Loom asumirá para proteger los empleos sindicalizados en Honduras. Cualquier actualización o información que nos envíe nos ayudará a informar sobre nuestra próxima campaña dirigida a los minoristas de productos de Fruit of the Loom. Esperamos sinceramente que Fruit of the Loom respete sus principios establecidos y tome medidas inmediatas para volver a sus compromisos establecidos de defender la libertad de asociación.

Atentamente,

Organizaciones firmantes (véase la versión en inglés)